

大阪観光大学鉄道オープンキャンパス、水間鉄道で実施！

水間鉄道株式会社は、2023年9月24日、大阪観光大学鉄道研究会主催の鉄道オープンキャンパスの実施に一編成まるごとレンタルするなど、全面的に協力いたしました。会場には来春からの進路に悩む高校生など、約30人にご参加いただきました。

当日は大阪観光大学内で鉄道研究発表会や大学の紹介などを行い、その後移動し水間鉄道に乘車、水間観音駅の車庫にて電車を貸し切り、撮影会や個別相談、運転台からの眺めを堪能したり、車内アナウンスなど、普段利用するだけではできない体験をしていただきました。

水間鉄道は大阪観光大学のオープンキャンパスを通じて、ローカル鉄道の歴史や地域での役割、来年100周年を迎える水間鉄道の魅力をPRし、より多くの方々に地域で長らく存続する鉄道の重要性をご説明いたしました。将来、観光業に進むであろう若者にリアルな体験をご提供し、今後更なる地域発展に向けて、地元大学生の皆さまとも手を取り合い、様々な企画を実施するための第一歩目のイベントとなりました。



■ 電車の中で説明会、撮影、アナウンス一体験を楽しむ参加者たち



■安全説明をしっかりと！！ 帽子をかぶったら本気度！！



敬礼！！！！



水間鉄道の
制帽も試着♡

